

- Quelles sorties avons-nous fait ?

- Sortie à Retiers :

Pendant la sortie, on nous a présenté le FabLab. On a découvert les ordinateurs, la découpe laser, les outils à disposition pour créer des objets pour plusieurs personnes. C'est accessible à tout le monde habitant autour de Retiers. On a découvert comment faire des logos de tee-shirts. On a découvert comment faire des badges.

Il y avait plusieurs imprimantes 3D.

- Sortie à Rennes :

Dans une université, nous avons présenté nos projets à des experts. Il y avait une autre école qui présentait aussi ses projets.

Nous avons dit nos besoins pour la tente :

- prise des mesures de la tente
- programmation des leds pour faire les lumières
- choix des logos pour créer des boutons
- choix des musiques

Nous avons aussi travaillé sur le projet de poignée pour qu'un enfant en fauteuil puisse mieux tenir les objets.

- Comment partager le projet au collège ?

- Vidéo de l'ULIS avant et après sans/avec la tente

- Rassembler toutes les photos et les vidéos de tout le projet depuis le début dans un diaporama

- Exposition des objets fabriqués par l'ULIS ou d'autres objets que MHK a déjà fabriqué

- faire des affiches explicatives par objet pour expliquer la démarche comme dans un musée

- faire des affiches sur les sorties

- Questionnaire/interview pour vérifier qu'ils ont bien compris à la fin de la vidéo. Vidéo questionnaire interactive.